

Invertirán españoles en infraestructura de riego (El Financiero 13/05/08)

Invertirán españoles en infraestructura de riego (El Financiero 13/05/08)(HCH) Martes, 13 de mayo de 2008 En junio se reunirán inversionistas españoles y mexicanos para acordar programas de inversión en el sector rural, especialmente en materia de infraestructura de riego y agricultura protegida, en cuyas áreas los empresarios ibéricos de la región de Murcia han desarrollado tecnologías de vanguardia. Lo anterior se acordó en una reunión del secretario de Agricultura, Alberto Cárdenas Jiménez, y el presidente de la Comunidad Autónoma de Murcia, España, Ramón Valcárcel Siso, quienes trataron otros temas conducentes a concretar convenios de cooperación, principalmente en producción de frutas y hortalizas. Ambos funcionarios comentaron sobre las posibilidades de cooperación entre México y la región de Murcia, que se destaca por ser líder nacional en producción de almendros, cítricos, cebada y lechuga. Trataron otros temas como la exportación de frutas y hortalizas, ya que España ha desarrollado la mayor red de comercialización en la Unión Europea y podría ser un enclave importante para colocar los productos agrícolas de México en cualquier parte de Europa a través de Murcia, toda vez que tiene conexión directa con el mar Mediterráneo. Además de compartir experiencias y resultados del convenio firmado hace cinco años con el estado de Baja California Sur, sobre transferencia tecnológica y aprovechamiento de recursos hídricos, Valcárcel Siso informó que trató otros asuntos con Cárdenas Jiménez, tales como ahorro de agua para el campo, programas de desalinización y modernización de los sistemas de riego. Dijo que en Murcia "hemos desarrollado los sistemas de invernaderos de última generación, en los que nuestros empresarios, junto con los mexicanos, podrán hacer negocios, y para ello se reunirán en los próximos meses".